

# Am 9. Juni **SPD** wählen!

**Marco Schmitz, Kandidat für den Stadtrat und den Verbandsgemeinderat am 9. Juni 2024**



Mein Name ist Marco Schmitz, 42 Jahre alt, verheiratet mit zwei Kindern. Ich bin staatlich anerkannter Heilerziehungspfleger und arbeite in einer Kita in Waldbreitbach. Bevor ich in die Kita wechselte, habe während meiner Ausbildung und danach in Einrichtungen für Menschen mit Behinderung gearbeitet. Barrierefreiheit, Inklusion und Soziales sind für mich keine Fremdwörter, sondern gehören zum Leben und zum Alltag dazu. Warum ich zur Wahl stehe? Weil mir unsere Heimat wichtig ist und am Herzen liegt!

Seit meiner Jugend engagiere ich mich in vielen Bad Hönninger Vereinen. Ich bin immer bereit, neben meiner Mitgliedschaft auch Verantwortung zu übernehmen. Der Musikverein 1924 Bad Hönningen ist nicht nur ein Hobby, sondern ist in der Familie Schmitz eine Herzenssache. Von klein auf bin ich der Musik treu. Mit 12 Jahren bin ich eingetreten. Ich habe viele Jahre das Amt des Beisitzers und später das des 2. Vorsitzenden ausgeübt. Seit 10 Jahren bin ich stolzer Vorsitzender des Musikvereins. Ich war 10 Jahre im Vorstand des Junggesellenvereins. Davon 6 Jahre als Fähnrich und 4 Jahre als Kassierer. Schon im Kindesalter bin ich im Hünninger Karneval aktiv und ich darf mich seit 6 Jahren Präsident der Hönninger Karnevalsgesellschaft nennen.

Vor zwei Jahren bin ich Mitglied des VG-Rats geworden und möchte mich weiterhin politisch einbringen.

Was ich als Ratsmitglied erreichen möchte?

- Bad Hönningen muss für junge Familien, Kinder, Jugendliche und die ältere Generation attraktiv bleiben und attraktiver werden.
- Den Tourismus fördern und beleben.
- Die Kaufkraft fördern und stärken.
- Für den Umweltschutz einsetzen.
- Das Ehrenamt und die Vereine unterstützen.
- Das Wir-Gefühl stärken und das Miteinander fördern.

Bad Hönningen kann noch mehr erreichen. Daran möchte ich mitarbeiten.